



Este próximo domingo, día 25 de enero, el barrio de la Ermita de San Sebastián, va a celebrar durante todo el día sus fiestas en honor a su patrón, San Sebastián.

Antes de la celebración de estas fiestas, la concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Adra ha llevado a cabo distintos trabajos de mejora de pintura y jardinería en los alrededores de la Ermita, para que luzca con las mejores galas de cara al domingo.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Cultura, Moisés Linares, junto con la presidenta de la Asociación Vecinal La Ermita de San Sebastián, Mari Carmen Rodríguez, han visitado esta mañana el barrio para ultimar los preparativos de las fiestas del domingo. Recordar que desde hace unos días y con motivo de las obras de mejora de la Iglesia de la Inmaculada Concepción de Adra, la Ermita de San Sebastián será durante los próximos meses el templo principal del casco urbano de la ciudad.

Los actos comenzarán el domingo al mediodía, a partir de las doce, con la Santa Misa en la Ermita en honor a San Sebastián, seguirá con la procesión del patrón por los alrededores de la Ermita, y posteriormente habrá una comida, organizada por la Asociación Vecinal Ermita de San Sebastián, que consistirá en una paella y la tradicional olla y después de la comida, gran chocolatada con buñuelos y verbena y baile para finalizar la jornada.